



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

31/05/2011

MEXICO: 20% de niños que usan internet son contactados por pederastas

Uno de cada cinco niños que usan internet es contactado por algún pederasta, según la diputada federal del Partido Nueva Alianza, María del Pilar Torre Canales, quien presentó iniciativa de reforma a la Ley General de Educación con el propósito de evitar que las estadísticas de mal uso de internet se sigan incrementando, mediante un "proceso de educación digital".

La legisladora dijo que en 2006, la cifra de pornografía sexual de niños superaba los 100 mil sitios, mientras que al existir 27 millones de usuarios de internet de los que 30 por ciento está entre los 12 y 17 años de edad.

Ante esta problemática, la legisladora plantea que se propicie el aprovechamiento de las tecnologías de información y comunicaciones mediante un proceso de educación digital y que se entienda que el valor principal de estas herramientas es permitir al estudiante utilizar las innovaciones tecnológicas a favor de su desarrollo intelectual, educativo y personal; lo que en mediano plazo redituará en un uso eficiente de los mismos, a favor del desarrollo económico y social de México.

<http://diarioportal.com/>

Buscar en el sitio

BUSCAR

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

